

COLOMBIA >

Saldo del Fondo de Estabilización de Combustibles cae a su nivel más bajo en cuatro años, según Ecopetrol

Ecopetrol informó que el saldo del FEPC a junio de 2025 llegó a 2,5 billones de pesos, tras pagos acumulados de 72,8 billones desde 2022

Por **Mauricio Villamil**

15 Ago, 2025 04:37 a.m. CO

[Guardar](#)

Foto: Colprensa

Ecopetrol dio a conocer que, con corte a junio de 2025, el saldo de la cuenta del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) se ubicó en 2,5 billones de pesos, cifra que representa el nivel más bajo registrado en los últimos cuatro años.



Te puede interesar:

María José Pizarro le envió carta al expresidente Álvaro Uribe tras su discurso en el sepelio de Miguel Uribe Turbay: "No es estimulando el odio como se le rinde tributo al senador"

De acuerdo con la compañía, **entre enero de 2022 y junio del presente año el Gobierno nacional realizó pagos acumulados por 72,8 billones de pesos, recursos destinados a cubrir los saldos generados por el FEPC entre 2021 y 2024.**



Logo de la petrolera colombiana Ecopetrol | REUTERS/Luisa Gonzalez

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Abelardo de la Espiella se refirió a su exclusión de la consulta interna del uribismo para elegir candidato presidencial para el 2026: "No quiero estar en el Centro Democrático"



Lo Último | Colombia

Partido entre Once Caldas y Alianza Valledupar de la Liga BetPlay fue suspendido: esta fue la razón



María Fernanda Cabal aclaró dudas sobre posibilidad de que María Claudia Tarazona inicie una carrera política: "La puerta está abierta"

José Raúl Moreno sería el reemplazo de Alfredo Saade en el despacho de la Casa de Nariño

Demandan a Laura Sarabia y a la fiscal Luz Adriana Camargo por situación judicial de Carlos Ramón González en caso de la Ungrd

Magistrado Luis Enrique Bustos será el encargado de conocer una tutela presentada contra la sentencia de Álvaro Uribe



¿Cómo ha destruido Ucrania casi 10.000 tanques rusos? La respuesta: Drones

[Read more](#)

Estos pagos corresponden a las compensaciones que surgen debido a la diferencia entre los precios internacionales de los combustibles y los precios establecidos en el mercado interno.

En su comunicado, la petrolera resaltó: "Ecopetrol reconoce al Gobierno Nacional el esfuerzo por pagar los saldos de la cuenta del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), generados por factores externos relacionados con el comportamiento del mercado internacional de gasolina y diésel y el marco normativo establecido desde la creación del FEPC, mediante la Ley 1151 de 2007".



Te puede interesar:

Vendedora se hizo viral por reacción a la muerte de Miguel Uribe: "A mí no me importa, me perjudicó"



Según explicó la empresa, el déficit que experimentó el fondo en los años 2021 y 2022 estuvo vinculado principalmente a la brecha entre las tarifas internas y las internacionales, las cuales aumentaron por diferentes razones.



FOTO DE ARCHIVO: Un empleado muestra un billete de cien mil pesos colombianos y uno de cinco dólares estadounidenses en una casa de cambio, en Bogotá, Colombia Enero 27, 2025. REUTERS/Luisa González

Entre ellas, se mencionan la recuperación económica posterior a la pandemia, el impacto del conflicto entre Rusia y Ucrania y la devaluación del peso colombiano frente al dólar.

El FEPC fue diseñado con el objetivo de mitigar el efecto de la volatilidad en los precios de los combustibles para los consumidores, absorbiendo la diferencia cuando los costos internacionales superan los valores locales. Sin embargo, cuando esta brecha se amplía de manera sostenida, el mecanismo acumula saldos que posteriormente deben ser cubiertos por el Estado.

Durante 2023 y 2024, el Gobierno mantuvo un plan de pagos para reducir estos saldos, que en su momento alcanzaron niveles históricos. La meta era disminuir gradualmente el déficit del fondo, proceso que, de acuerdo con Ecopetrol, ha tenido un avance significativo gracias al cumplimiento de los giros programados.



Extracción del crudo | EFE/Henry Chirinos

A pesar de la reducción alcanzada, Ecopetrol recordó que el FEPC sigue expuesto a factores externos que pueden afectar su balance. Cambios abruptos en las cotizaciones

PUBLICIDAD

AD

Four Key Instruments of Russian Propaganda: Dismiss, Distort, Distract, Dismay

Read more

Te Recomendamos

- 1 Laura Sarabia aseguró que desconocía la solicitud de la Embajada en Nicaragua para otorgarle la residencia a Carlos Ramón González en ese país
- 2 Esta es la suma que podría recibir la familia Miguel Uribe Turbay de su salario como congresista y la posible indemnización que tendría que darle el Estado, según abogado
- 3 Abogada explicó la apelación que presentó la defensa de Álvaro Uribe tras el fallo de su condena: "Es una demolición jurídica de fondo"
- 4 Lotería de Manizales: números ganadores miércoles 13 de agosto de 2025, sorteo 4917
- 5 María José Pizarro le envió carta al expresidente Álvaro Uribe tras su discurso en el sepelio de Miguel Uribe Turbay: "No es estimulando el odio como se le rinde tributo al senador"

del petróleo, alteraciones en la tasa de cambio y crisis geopolíticas pueden generar nuevamente diferencias importantes entre los precios internacionales y los internos.

En su informe, la compañía destacó que el pago de los saldos pendientes se enmarca en las disposiciones legales vigentes y en la necesidad de mantener la sostenibilidad financiera del mecanismo. También recalcó que la coordinación entre las entidades gubernamentales y Ecopetrol ha sido clave para evitar retrasos en el flujo de recursos.

La petrolera señaló que el comportamiento reciente del mercado internacional ha permitido reducir parcialmente la presión sobre el fondo, pero advirtió que la volatilidad persiste, por lo que se requiere una estrategia de mediano y largo plazo para evitar que se acumulen déficits de gran magnitud.



Ecopetrol sede en Bogotá- crédito Colprensa

En este sentido, el FEPC continúa siendo una herramienta de política pública que busca proteger a los consumidores de aumentos abruptos en los precios de los combustibles, al tiempo que representa un compromiso fiscal importante para el Gobierno.

La experiencia de los últimos años ha evidenciado que, en periodos de crisis internacional, el costo de mantener estables los precios internos puede ser significativo para las finanzas públicas.

Compartir nota: [f](#) [@](#) [X](#) [in](#) [↗](#)

Seguir leyendo

- [Esta es la suma que podría recibir la familia Miguel Uribe Turbay de su salario como congresista y la posible indemnización que tendría que darle el Estado, según abogado](#)
- [Consejo de Estado falló sobre la transmisión de polémica alocución de Gustavo Petro por canales privados](#)
- [José Félix Lafaurie respondió críticas de Levy Rincón a la familia de Miguel Uribe: "Estos vulgares son los 'analistas' y 'expertos' que reciben millonarios contratos"](#)

+ Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [Fondo para la Estabilización del Combustible](#) [Economía colombiana](#) [Colombia-noticias](#)

[Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News](#)

[Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp](#)

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Así se movió la fortuna de los 10 hombres más ricos del mundo hoy 15 de agosto

Alemania, Japón y el Reino Unido cuentan con entre 500.000 y 800.000 ricos. Sin embargo, sus cifras de centimillonarios y multimillonarios son menores, lo que podría representar una distribución más equitativa de la riqueza



Propusieron que Petro saque del Palacio de Nariño la espada de Bolívar tras huida de Carlos Ramón González del país a Nicaragua

El exdirector del Dapre es uno de los principales señalados por el escándalo de corrupción de la Ungrd



La película de esta actriz de origen colombiano conquista en Netflix el Top 10

El cine ha experimentado una transformación total desde la llegada de plataformas de streaming, pues ha revolucionado la forma de hacer y mirar películas



El chavo del ocho y otras 9 series que no te puedes perder en Netflix el fin de semana

La serie regresa a las pantallas ahora gracias a la plataforma de streaming



Partido entre Once Caldas y Alianza Valledupar de la Liga BetPlay fue suspendido: esta fue la razón

El compromiso disputado en el estadio Armando Maestre Pavajeau de Valledupar fue detenido por el cuerpo arbitral, luego de que un rayo impactara cerca del campo de juego



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Disidencias de las Farc negaron amenazas de muerte en contra del alcalde Federico Gutiérrez: "Falsas acusaciones, difundidas por sectores enemigos del cambio"

Comunicado del ELN genera alarma en comunidades rurales de Arauca: impusieron restricciones a la movilidad

Capturaron en Antioquia a tres integrantes del Tren del Llano: esta es la otra estructura criminal venezolana que busca aliarse con bandas en Colombia

Reportan el secuestro de una médica y sus dos hijos en Sevilla, Valle del Cauca: esto se sabe

ENTRETENIMIENTO →



La película de esta actriz de origen colombiano conquista en Netflix el Top 10

El chavo del ocho y otras 9 series que no te puedes perder en Netflix el fin de semana

Shakira no se presentará en República Dominicana: la productora anunció la cancelación del concierto

EN VIVO: 'MasterChef Celebrity' se prepara para un exigente reto de salvación el 15 de agosto

DEPORTES →



Partido entre Once Caldas y Alianza Valledupar de la Liga BetPlay fue suspendido: esta fue la razón

David González estalló por problemas de disciplina de tres jugadores de Millonarios: "Son inaceptables"

Estos son los cinco colombianos que jugarán la Premier League, tras la partida de Luis Díaz al Bayern Múnich

Rafael Robayo, exfigura de Millonarios, se fue en contra de jugadores y dirigentes: "Les da igual perder o ganar"